



PR

# Der Patient im Mittelpunkt

DIE CITYCLINIC IN BOZEN IST EIN CHIRURGISCHES FACHZENTRUM MIT EINEM BREITEN LEISTUNGSSPEKTRUM UND EINER KLAREN VISION: MIT ZUWENDUNG, KOMPETENZ UND HERZLICHKEIT EINE MEDIZINISCHE VERSORGUNG AUF HÖCHSTEM NIVEAU ZU LEISTEN.

Knapp 3 Jahre wurde getüftelt, geplant und gebaut, bis im März dieses Jahres das neue chirurgische Fachzentrum in Südtirol seine Tätigkeit aufnahm. Seitdem wurden in der Klinik in Bozen Süd bereits knapp 1000 chirurgische Eingriffe erfolgreich durchgeführt. Ab Dezember wird das Angebot nochmals erweitert und die Rundumbetreuung der Patienten weiter ausgebaut. Durchgehend, 24 Stunden am Tag und das an sieben Tagen die Woche, wird ein diensthabender Arzt in der CityClinic für dringende Probleme erreichbar sein. Auch am Wochenende und an Feiertagen garantieren Fachärzte in den Bereichen Orthopädie, Traumatologie und Allgemeinchirurgie eine qualitativ hochwertige Versorgung.

Die CityClinic besticht durch ihre Eleganz und einen modernen Einrichtungsstil, vor allem aber durch spürbare Herzlichkeit in der persönlichen und medizinischen Betreuung. Ein freundliches Lächeln und ein fester Händedruck am Empfang, kurze Wartezeiten, individuelle Lösungsansätze für Behandlungen



^ Präsident Dr. Bernhard Rainer, Direktorin Elfi Kirmaier, Vizepräsident Dr. Markus Mayr, Sanitätsdirektor Dr. Helmuth Ruatti

und chirurgische Eingriffe bei der medizinischen Versorgung: 39 erfahrene Fachärzte aus elf unterschiedlichen Fachbereichen mit jeweils eigenständigen Ordinationen garantieren eine ganzheitliche Betreuung. Neben der Orthopädie und Traumatologie bietet die CityClinic auch Leistungen in den Fachbereichen Allgemein- und Gefäßchirurgie, Anästhesie, Augenheilkunde, Gynäkologie, Hals-Nasen-Ohrenheilkunde, Plastische Chirurgie, Urologie, Zahnheilkunde und in der Komplementärmedizin. Letztere wird auch unterstützend in der Schmerztherapie sowie im ganzheitlichen Heilungsprozess vor und nach chirurgischen Eingriffen eingesetzt.

„Kurze Wege, schnelles Handeln, rasche Genesung“ ist das Credo der Direktorin der CityClinic, Elfi Kirmaier. „Wir sehen uns als ergänzendes Angebot zum öffentlichen Gesundheitssystem. Unsere Kraft ist die Flexibilität und die individuelle Planbarkeit der Abläufe, zum Wohle der Patienten“, sagt sie überzeugt. Alle Ordinationen der Belegärzte sind mit dem EDV-System der Klinik verbunden, Eingriffe und Behandlungswege werden vom Schreibtisch aus geplant und in kürzester Zeit umgesetzt. Auf drei Stockwerken sind Ambulatorien, Empfangsräume und Behandlungszimmer, drei OP-Säle mit Aufwachraum, 9 Zimmer mit 18 Betten und ein tageschirurgischer Bereich mit 10 ambulanten Plätzen untergebracht. Ein eingespieltes Pflege- und Physiotherapeutenteam umsorgt die Patienten und kümmert sich um die Erstmobilisierung nach den Eingriffen.

Wer es nicht alleine in die Klinik schafft, kann sich nach telefonischer Rücksprache mit der CityClinic von den heimischen Rettungsdiensten direkt in die Klinik bringen lassen und vermeidet auf diesem Weg lange Wartezeiten in der Ersten Hilfe. Zahlreiche Vereinbarungen mit Versicherungsgesellschaften sollen den bürokratischen Aufwand vom Patienten fernhalten, sodass sich dieser nur auf seine Genesung konzentrieren muss.

Kurze Wege, kostbare Zeit und beste medizinische Leistungen: in der CityClinic stehen die Patienten wirklich im Mittelpunkt. ■